

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el Dª Àngela Ballester Muñoz, diputada del Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea, presenta las siguientes preguntas relativas a los atropellos de ciclistas en la N-332 dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas cuatro ciclistas han fallecido en dos accidentes tras ser arrollados por sendos vehículos en la carretera N-332, perteneciente a la Red de Carreteras del Estado. Los siniestros han ocurrido en los puntos kilométricos 205 y 210 de la citada vía.

Estos datos recientes y otros accidentes con resultado de muerte de ciclistas exigen de medidas por parte de la DGT para fomentar e incidir en el respeto a los usuarios de bicicletas y practicantes de ciclismo en vías urbanas e interurbanas, y en el caso concreto de la N-332.

Por todo lo anterior, la diputada que subscribe, plantea al Gobierno las siguientes:

PREGUNTAS CON RUEGO DE RESPUESTA ESCRITA

- -¿Cuántos siniestros en los que se han visto involucrados ciclistas ha registrado la DGT en la N-332 en la Comunitat Valenciana en el año 2016 y en lo que llevamos de 2017?
- -¿Qué puntos kilométricos señalados como puntos negros para los ciclistas tiene detectados la DGT en la N-332?
- ¿Qué medidas de seguridad contempla la DGT para preservar el espacio de los ciclistas en la N-332?
- -¿Qué campañas de sensibilización para aumentar la seguridad de los ciclistas ha previsto el Ministerio de Interior?

Congreso de los Diputados, Madrid a 12 de junio de 2017.

ÀNGELA BALLESTER MUÑOZ Diputada por Valencia